

EXCURSION, VISITE GUIDÉE, ANIMATION, MOUTIER

FRONTIÈRES ENTRE OSMOSE ET PSYCHOSE

La culture pour briser les barrières

Conférence-conversation-échange entre Myret Zaki, Mélanie Croubalian et Jean-Daniel Ruch

Cette conversation veut relativiser le concept de frontière, si présent aujourd'hui. La frontière peut être une barrière, mais aussi un passage qui emmène vers le voisin, souvent un autre, un inconnu auquel on prête des vertus ou des vices souvent fantasmés, rarement prouvés. Les trois intervenants ont franchi des frontières, construit des ponts et brisé des préjugés. Le Jura, la Suisse, l'Europe auront bientôt une majorité de leur population issue de l'immigration. Osons-nous l'osmose ou sombrons-nous dans la psychose ?

HORAIRES D'OUVERTURE

Le 29 juin 2025
Dimanche

20:30



CONTACT

Ancien stand
Rue du Nord 25
2740 Moutier

billetterie@standete.ch

